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Отчет о первом совещании 

Введение 

1. Постоянный комитет Европейского регионального комитета ВОЗ девятнадцатого 

созыва провел свое первое совещание во Дворце Гюлюстан (Баку, Азербайджан) 

15 сентября 2011 г., в последний день шестьдесят первой сессии Регионального комитета 

(РК-61). Д-р Krunoslav Capak (Словакия) и д-р Вероника Скворцова (Российская 

Федерация) прислали свои извинения ввиду невозможности присутствовать на 

совещании. Вновь избранный Председатель ПКРК девятнадцатого созыва приветствовал 

новых членов – от Бельгии (д-р Daniel Reynders), Мальты (д-р Ray Busuttil) и Российской 

Федерации (представлял д-р Марк Цешковский). 

Выборы заместителя председателя ПКРК девятнадцатого 
созыва  

2. Г-жа Dessislava Dimitrova (Болгария) была единогласно избрана заместителем 

председателя ПКРК девятнадцатого созыва.  

Краткий обзор результатов шестьдесят первой сессии 
Регионального комитета  

3. Региональный директор сделала акцент на той важной роли, которую может играть 

Постоянный комитет, содействуя проведению политических консультаций по 

техническим вопросам до того, как они вынесены на рассмотрение Регионального 

комитета.  Она высоко оценила активное участие государств-членов в работе РК-61 и 

продемонстрированное ими стремление к достижению консенсуса. Однако министерские 

панельные дискуссии были слишком представительными, из-за чего обсуждения 

получились не такими интерактивными, как хотелось бы.  Региональный директор также 

признала, что повестка дня сессии была слишком перегружена. Председатель отметил, 

что Постоянный комитет указывал на те же недостатки и при обзоре результатов 

прошлогоднего РК-60. Члены ПКРК признали, что он должен более активно помогать 

Региональному директору эффективно управлять повесткой дня сессий Регионального 

комитета. 

4. Члены ПКРК приветствовали эксперимент по проведению во время сессии РК-61 

параллельных заседаний нескольких рабочих групп, но предложили, что, может быть, в 
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будущем имело бы смысл четко определить, какие ожидания связаны с работой 

подобных групп и с пленарными обсуждениями. ПКРК также рекомендовал, чтобы 

делалось четкое различие между комментариями по вопросам, поднятым во время 

министерских панельных обсуждений, и комментариями к проектам резолюций, 

рассматриваемых Региональным комитетом. Один из членов ПКРК высказал идею 

предложить министрам сформировать небольшую группу, которая бы предоставляла 

политический контекст для обсуждений в параллельных рабочих группах. 

5. Говоря о практических моментах, ПКРК приветствовал новую организацию зала 

пленарных заседаний, когда делегации сидели вокруг открытого пространства, а не 

рядами, как в классе. 

6. Наконец, члены ПКРК отметили, что от представителя одной из стран поступил 

запрос о том, чтобы финансовые аспекты проектов резолюций были четко прописаны. 

ПКРК далее изучит вопрос о том, касался ли этот запрос финансовых последствий для 

самих государств-членов или для секретариата ВОЗ.  

Предварительное обсуждение технических и стратегических 
вопросов для включения в повестку дня шестьдесят второй 
сессии Европейского регионального комитета ВОЗ  

7. Региональный директор отметила, что повестка дня РК-62, скорее всего, будет 

насыщенной, так как необходимо завершить рассмотрение новой европейской политики 

здравоохранения Здоровье-2020 и связанных с ней вопросов (план действий по охране 

общественного здоровья, заключительный доклад по результатам обзора социальных 

детерминант здоровья и различий в показателях здоровья в Европейском регионе); 

рассмотреть отложенные вопросы повестки дня РК-61 (европейские стратегии 

информации и коммуникации по вопросам здоровья, работа Регионального бюро со 

странами и географически удаленными офисами); провести работу над уставными 

пунктами повестки дня (предлагаемый программный бюджет на 2014–2015 гг., реформа 

ВОЗ); а также рассмотреть небольшое число технических вопросов (психическое 

здоровье и здоровое старение). В целом, Региональный директор ожидает, что, так как в 

следующем году будет окончательно определено новое направление деятельности 

Регионального бюро, повестки дня последующих сессий Регионального комитета будут 

менее насыщенными. 

8. Постоянный комитет девятнадцатого созыва рекомендовал, чтобы первый проект 

повестки дня РК-62 был представлен на втором заседании ПКРК, а также попросил 

предоставить информацию о результатах Совещания высокого уровня Генеральной 

Ассамблеи Организации Объединенных Наций по профилактике и борьбе с 

неинфекционными заболеваниями (Нью-Йорк, 19-20 сентября 2011 г.). 

Другие вопросы 

9. В связи с предстоящим выходом на пенсию г-жи Anne Jakobsen (Технический 

ассистент, Поддержка руководящих органов) Постоянный комитет выразил ей свою 

признательность за ту отличную административную поддержку, которую она оказывала 

на протяжении многих лет при организации и проведении сессий Регионального 

комитета и совещаний ПКРК. 


